
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

西警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和 ５年 ５月１７日 午後 ４時１０分 から 

 令和 ５年 ５月１７日 午後 ５時２５分 まで 

開 催 場 所          西警察署 ５階大会議室 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下９名  

 

警 察 署        

署長、副署長、会計管理官、刑事管理官、 

総務課長、留置管理課長、地域課長、 

生活安全課長、刑事第一課長、刑事第二課長、 

交通課長、警備課長、事務局      １３名 
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【開会】 

 

〈会長挨拶（要旨）〉 

〇 本日は、西警察署協議会にお集まりいただき感謝を申し上げる。 

〇 委員が改選して、初めての協議会となるが、今までと違った新たな意見が出て

くることを期待しているので、今後の西区のためにも、率直な御意見をお願いす

る。 

 

〈副会長挨拶（要旨）〉 

 〇 昨年度までは、新型コロナウイルスの感染拡大で、西警察署協議会も影響を受

けていたが、今月８日に５類感染症に移行し、各種制限も緩和されたことから、

今後の協議会の活動に期待する。 

 〇 西警察署協議会では様々な分野の委員がおり、それぞれの立場で、できる限り

の協力をしていくので、今後ともよろしくお願いする。 

 

〈署長挨拶（要旨）〉 

 〇 平素から、西警察署の運営に深い御理解と御協力を賜り、厚くお礼を申し上げ 

る。 

 〇 警察署協議会は、住民等の代表者である委員の皆様に、その時々の治安情勢や

治安維持上の課題・問題点を説明し、皆様から御意見・御要望をいただき、日々

の警察活動に反映させるためのものである。 

 〇 今年２月長垂海岸において発生した男性殺人事件については、住民の皆様の

協力などを得て、早期に解決することができた。この場を借りてお礼申し上げ

る。 

 〇 県下の治安情勢を見ると、刑法犯認知件数、ニセ電話詐欺被害件数及び交通死

亡事故件数が増加傾向にある。 

 〇 西区内での交通死亡事故の発生はないものの、人身事故件数は微増している。

４月１９日の『福岡県交通死亡事故警戒宣言』を受け、主要幹線道路などに 
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 おける交通取締りを行うなど街頭活動に力を入れたが、これからも手を緩める 

ことなく交通事故抑止対策に力を入れていく。 

 〇 ニセ電話詐欺について、昨年に引き続き、今年も増加傾向にあることから、現

在、生活安全課長を主軸として、新たにニセ電話詐欺プロジェクトを立ち上げ、

総合抑止対策を推進中である。 

 〇 その他の西区の治安情勢に応じて、効果的な対策を推進していきたいと思う

ので、今後とも御理解と御協力をお願いする。 

  

〈報告事項〉 

 １ 令和５年西区治安概況（１月から４月）等について（総務課長） 

 西区治安概況 

刑法犯認知件数、罪種別認知件数、１１０番受理件数及び交通事故発生件 

数について 

 西警察署活動報告 

ニセ電話抑止貢献による感謝状の贈呈、飲酒運転撲滅街頭キャンペーン及 

び西風 WEST 活動（登校時間における児童等の見守り活動）について 

 ２ カスタマーハラスメント対策について（総務課長） 

   趣旨、現状、４類型（「反復・時間的拘束型」「暴言・威嚇・脅迫型」「権威型」 

「SNS・ネット等での誹謗中傷型」）及び対応要領等の説明 

 ３ 福岡市西区長垂海岸における殺人事件について（刑事第一課長） 

 ４ G７広島サミット２０２３について（警備課長） 

   

〈質疑応答〉 

 １ 自転車乗車時のヘルメットの着用について 

   委員から、「自転車乗車時のヘルメット着用率を上げるために警察がしている

施策について教えていただきたい。」旨の質疑があり、交通課長から、「自転車

乗車時のヘルメット着用義務化前の調査結果では、着用率が１０パーセント未

満であり、中学生の着用率に比べ、高校生の着用率が低いことから、県内の高

校を自転車ヘルメット着用推進モデル校に指定するなどして促進を図ってい

る。自転車に乗車するときはヘルメットの着用が当たり前になるよう、あらゆ

る機会を通じて、根気強く広報啓発活動を続ける。」旨の回答があった。 

  

２ 自転車保険への加入について 

   委員から、「自転車利用者が加害者で、保険に加入していない場合、ケガした

方が、治療等に対する十分な補償を受けられない可能性があることから、自転

車保険への加入についても広報啓発をお願いする。」旨の要望があり、交通課長

から、「自転車保険への加入は、令和２年１０月から福岡県の条例で努力義務と

なっており、交通教室や街頭活動時に、自転車保険の加入に関する広報啓発活

動を行っているところであるが、引き続き、広報啓発活動を継続する。」旨の回

答があった。 

 

３ サミットについて 
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   委員から、「今年、Ｇ７広島サミットが開催されるが、今後、福岡でもサミット

が開催されることはあるのか。」旨の質疑があり、警備課長から、「福岡市では、

２０１９年６月Ｇ２０福岡財務大臣中央銀行総裁会議が開催された実績もあり、

今後、日本で開催されるサミット等の開催地については、その時の情勢等を踏ま

え国が決定するので、注視していきたいと思う。」旨の回答があった。 

   

【閉会】 

  以上で、令和５年第２回西警察署協議会を閉会する。 


